

Pressedienst: Messe Wels

Alle Premieren, Neuheiten und Trends auf der moto-austria 2025 entdecken!

Zahlreiche Österreich-Premieren, spektakuläre Shows und prominente Stars der Szene machen die moto-austria zu einem einzigartigen Erlebnis. Darüber hinaus werden exklusive Top-Neuheiten rund um die E-Mobilität vorgestellt, die die Zukunft des Fahrens greifbar machen. Die moto-austria ist damit die ideale Plattform für alle, die sich für Innovationen und die Mobilität von morgen begeistern.

NEU Die AREA 25

- **TÄGLICHE „MASTERS OF DIRT“ POP UP SHOW**
- **TERRAXDREAM OFFROAD EXPERIENCE DIE KOSTENLOSE TESTMÖGLICHKEIT für Besucher**
- **SHOWFAHREN und Enduro Rennen POWERED BY MOTOCHECKER**
- **KIDS TRIAL TESTPARCOURS BY OSET**

NEUHEITEN und PREMIEREN

Bridgestone präsentiert den neuen Battlax Sport Touring T33

Bridgestone stellt auf der moto-austria 2025 den Battlax Sport Touring T33 vor, einen Premiumreifen der nächsten Generation, der speziell für Sport-Touring-Motorräder entwickelt wurde. Der T33 überzeugt mit einer um 47 Prozent verbesserten Laufleistung im Vergleich zu seinem Vorgänger, dem Battlax Sport Touring T32, und kombiniert hervorragende Touring-Performance mit verbesserten Fahreigenschaften auf trockenerer und nasser Fahrbahn.

Royal Enfield enthüllt Classic 650 und Bear 650

Royal Enfield erweitert sein Modellangebot und präsentiert auf der moto-austria 2025 zwei spannende Neuheiten für das kommende Jahr: die Classic 650 und die Bear 650. Die beliebte Classic, bekannt für ihren zeitlosen Stil und klassischen Charakter, wird ab 2025 erstmals mit dem geschmeidigen 650er Twin-Motor erhältlich sein, der bereits in den Modellen Interceptor, Continental, Super Meteor erhältlich ist. Mit der Bear 650 stellt Royal Enfield eine Scrambler-Variante der Interceptor vor, die ein robustes und zugleich agiles Fahrerlebnis verspricht. Beide Modelle kombinieren die bewährte Technik des 650er Twin-Motors mit einzigartigen Designs und sind zu einem attraktiven Preis erhältlich.

Messe Wels GmbH, 4600 Wels, Messeplatz 1, Tel.: +43(0)7242/9392-0,
Fax: +43(0)7242/9392-66451, E-Mail: office@messe-wels.at, Internet: www.messe-wels.at

Honda präsentiert Innovationen und Österreich-Premieren

Honda zeigt auf der moto-austria ein beeindruckendes Portfolio an neuen Modellen, die sowohl technische Innovationen als auch klassisches Design vereinen. Im Fokus steht die neue CB1000 Hornet SP, GB350S, PCX125 sowie CUV e. Ein besonderes Highlight im Bereich der Elektromobilität ist der neue CUV e, das zweite Elektro-Zweirad von Honda. Der neue Honda CUV e: bietet emissionsfreies Fahren mit einer Performance, die dem eines 125 cm³-Scooters ähnelt. Honda unterstreicht mit diesen Modellen seine Innovationskraft und bietet allen Besuchern die Chance, die neuen Modelle live zu erleben.

Vespa GTS-Serie 2025: Eleganz und Leistung in Perfektion

Vespa präsentiert die neue Generation der beliebten GTS-Serie, die mit innovativer Technik und zeitlosem Stil überzeugt. Mit dem leistungsstärksten Motor in der Geschichte der Marke hebt die neue Vespa GTS 310 das Fahrerlebnis auf ein neues Niveau. Der 310-cm³-Euro-5+-Motor mit 25 PS sorgt für beeindruckende Beschleunigung und ein geschmeidiges Fahrgefühl – ideal für Stadtfahrer. Neben der Vespa GTS 310 punktet auch die überarbeitete GTS 125 mit einem effizienten und dynamischen Antrieb, der speziell auf die Anforderungen des urbanen Lebens zugeschnitten ist. Erhältlich in den Varianten GTS, GTS Super und GTS SuperSport, bietet die Serie für jeden Geschmack das passende Modell – von klassischer Eleganz bis hin zu sportlicher Extravaganz. Mit innovativen Technologien wie ABS, ASR und dem Vespa MIA-Konnektivitätssystem sowie einer ergonomischen Sitzbank vereint die GTS-Serie italienisches Design und High-Tech auf höchstem Niveau.

Suzuki präsentiert neue A2-Modelle DR-Z4S und DR-Z4SM

Suzuki stellt auf der moto-austria 2025 die neuen A2-Motorräder DR-Z4S und DR-Z4SM vor, die ab 2025 erhältlich sein werden. Mit dem DR-Z4S bietet Suzuki ein modernes Dual-Sport-Modell, das sowohl für Abenteuer auf der Straße als auch im Gelände geeignet ist. Beide Motorräder überzeugen durch eine niedrige Sitzhöhe, ein geringes Gewicht und ein einfaches Handling, wodurch sie ideal für Einsteiger geeignet sind. Mit modernem Design, LED-Beleuchtung und optimierten Fahreigenschaften setzen die neuen Modelle die Tradition der beliebten Suzuki Dualsports und Supermotos fort. Die DR-Z4S und DR-Z4SM stehen damit für puren Fahrspaß und moderne Technik – live erlebbar auf der moto-austria.



Messeprofil

Gemeinsam mit der Arge2Rad, als ideellen Partner, präsentiert die Messe Wels bereits zum dritten Mal, in den Messehallen 20, 21 und NEU in der Halle 19 gebrauchte Motorräder vom Fachhandel, die moto-austria. Im Jahr 2025 von 7. – 9. Februar.



Öffnungszeiten: 7. – 9. Februar 2025
FR und SA von 9:00 – 18:00
SO von 9:00 – 17:00 Uhr

Eintrittspreise: Tageskarte € 16,00
Ermäßigte Tageskarte € 14,50

Nähere Informationen auf www.moto-austria.at